

## Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Bersama Warga Gotong Royong Bersihkan Parit

M Ali Akbar - [SULBAR.KLIKPUBLIK.COM](http://SULBAR.KLIKPUBLIK.COM)

Jan 20, 2025 - 13:09



Pasangkayu – Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Sertu Sardin Djala, memimpin kegiatan gotong royong bersama warga untuk membersihkan saluran parit di Jl. Ir. Soekarno, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Langkah ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya banjir dan penyebaran penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD) di wilayah tersebut.

Senin (20/1/2025)

Kegiatan ini disambut antusias oleh masyarakat setempat yang turut berpartisipasi secara aktif dalam membersihkan parit yang selama ini tersumbat oleh sampah dan endapan lumpur. Warga bersama Babinsa bekerja bahu-membahu demi menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

Sertu Sardin Djala menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kebersihan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan gotong royong seperti ini, tidak hanya mencegah banjir dan penyakit, tetapi juga mempererat kebersamaan dan kepedulian antarwarga," ujar Sertu Sardin Djala.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini sejalan dengan arahan Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, yang mendorong seluruh Babinsa untuk hadir di tengah masyarakat dan menjadi motor penggerak dalam berbagai kegiatan kemasyarakatan, terutama yang berdampak langsung pada kesejahteraan warga.

Masyarakat yang hadir menyampaikan apresiasi terhadap kehadiran Babinsa yang selalu peduli terhadap kebutuhan warga. Salah satu warga, Bapak Ridwan, menyatakan, "Kami merasa senang dan terbantu dengan inisiatif dari Babinsa. Kehadiran beliau memotivasi kami untuk lebih peduli terhadap lingkungan."

Melalui kegiatan ini, diharapkan saluran parit dapat kembali berfungsi dengan optimal, sehingga ancaman banjir dan penyebaran DBD dapat diminimalkan. Kerja sama antara Babinsa dan masyarakat juga diharapkan terus berlanjut demi menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman di wilayah Pasangkayu.

Dengan semangat gotong royong, Babinsa Koramil-01/Pasangkayu dan masyarakat setempat membuktikan bahwa kebersamaan adalah kunci utama dalam menghadapi berbagai tantangan demi kesejahteraan bersama.